



多賀高校NOW!!

～最善を尽くして颯爽たれ～



【校長通信】
2024.5.31号

部活動の活躍で学校は活気づいてきました。応援団も組織され野球応援の準備も始まりました。今月も元気に活動する**多賀高生のOnly one**をお届けします。



レッツブラスインパティオ(5日)



1学年情報モラル教室(9日)



3学年面接指導(10日)



吹奏楽部ミニコンサート(13日)



PTA総会(13日)



壮行会(ソフトテニス部:16日)



生徒総会(16日)



第1回定期考査(23日)



ごみゼロウィーク(30日)

◆保護者の皆様にはお忙しいところ、5月11日の授業参観、PTA総会、学年懇談会へお運びいただきありがとうございました。◆10日には、日上市役所から講師をお招きして2学年の**探究学習講演会を開催**し、日上市の課題について説明をいただきました。◆**第1回定期考査を5月21日～24日まで実施**しました。ご心配な点があれば担任までご相談ください。◆**関東大会の県予選が終了**しました。**ソフトテニス女子個人戦に出場した真弓・千葉組が3回戦で第1シードに勝利し、ベスト8へ駒を進め関東大会(群馬県)の出場権を獲得、陸上競技では男子八種競技で高橋漣さんが優勝、女子4×400mR(今橋・大窪・河野・赤間・渡邊)が第4位に入賞し関東大会(東京都)の出場権を獲得**しました。**女子バレーボール部、剣道部女子団体はベスト8進出**を果たしました。6月の県高校総体での更なる活躍を期待します! ◆5月30日(木)にJR常陸多賀駅前「**ひたちごみゼロウィーク**」の街頭PR活動へ**ボランティア部の生徒20名が参加**しました。